

Comprendre pourquoi l'Union Européenne est une réussite des pays européens ?



Qui de mieux qu'une personne qui a vécu la Seconde Guerre Mondiale en tant qu'enfant ?

Les élèves de MAT FRA ont rencontré ce 12 mai, Yvan, un nonagénaire belge qui a vécu la Seconde Guerre mondiale alors qu'il était enfant.

Yvan avait lorsque la guerre éclata en Europe.



Les élèves ont ainsi interviewé Yvan pour qu'il leur partage ses souvenirs.



Bonne écoute



Où êtes-vous né ? Où habitez-vous aujourd'hui ? – interview d'Alice Ch.



Quel âge aviez-vous pendant la guerre ? – interview d'Alice Ch.



Pendant la guerre, aviez-vous un maître ou une maîtresse ? – interview de Ziyad



Pendant la guerre, est-ce qu'il y avait une alarme qui sonnait lorsqu'il y avait un danger ? – interview de Carl



Est-ce que vous appreniez à vous défendre pendant la guerre ? – interview d’Alice D.



Est-ce que vous avez vu des avions militaires lancer des bombes pendant la guerre ? – interview de Carl



Est-ce que votre maison a été détruite pendant la guerre ? – interview de Martin



Est-ce que vous avez vu des soldats pendant la guerre – interview de Martin



Est-ce que votre papa était soldat pendant la guerre ? – interview d’Aya



Est-ce que vous avez vu des armes pendant la guerre ? – interview de Jan



Est-ce que vous avez vu des blessés pendant la guerre ? – interview de Maria Sofia



Que mangiez-vous pendant la guerre ? – interview de Maria Sofia



Pendant la guerre, est-ce que vous avez eu peur ? – interview d’Alix



Pouvez-vous nous raconter un souvenir d’enfance ? – interview de Jan



Racontez-nous un souvenir d’enfance svp ? – interview d’Alice D.



Que pensez-vous des pays de l’Europe qui se donnent la main ? – interview d’Elana



Merci Yvan d'être venu nous rencontrer, et d'avoir partagé vos souvenirs.

Votre témoignage nous apprend que l'Union entre les pays européens nous permet de vivre en paix depuis plus de 70 ans !



Il nous appartient donc à tous d'entretenir cette union pour ne jamais avoir à vivre ce que Yvan et tant de personnes vécurent (ou peuvent vivre en ce moment, dans d'autres parties du monde où les pays n'arrivent pas à vivre en bonne entente).



Chaque famille garde mémoire de faits du passé. A l'école ou à la maison, partagez ces histoires de notre Histoire 😊